





Una siniestra visión del futuro

Sup.

**Para el escritor
José-Christian
Páez, autor del la
novela "666
Hijos de la
ceguera",
estamos
próximos a una
dictadura
mundial.**

Desde que se escribió el Apocalipsis, el número 666 de la Bestia ha sido objeto de variadas y múltiples interpretaciones. Algunos afirmaron que el Anticristo se encarnó en figuras históricas y para otros estudiosos, la Bestia no tiene forma humana, sino que se materializa en un producto de la inteligencia humana: la computadora y la aplicación de los códigos de ba-

rras. Entre estos exégetas apocalípticos, se encuentra José Christian Pérez, quien recientemente publicó "666 Hijos de la ceguera", obra que recoge el tema del 666 en los códigos de barras, usando la estructura de una novela.

-¿Por qué una novela y no un ensayo o una monografía?

"La novela es más en-

614.448

Una siniestra visión del futuro [artículo] JGP

AUTORÍA

Autor secundario:JGP

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una siniestra visión del futuro [artículo] JGP. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile